

NAVARREDONDA DE LA RINCONADA/CUEVA DE LA MORA/LA BASTIDA

FECHA: 8 DE FEBRERO DE 2022

CRÓNICA

Uno de los pocos días que Julián no nos hace madrugar, ya que salimos de Gabriel y Galán a las 9 de la mañana.

Comenzamos la ruta sobre las 10:30 en Navarredonda de la Rinconada, con un día totalmente despejado.

El camino comienza con subida, y no va a cambiar hasta que lleguemos a la cima donde está la Cueva de la Mora.

Alternamos caminos de tierra, pedregales y campo a través. Las indicaciones de la ruta escasean por el camino.

Cuando llegamos a lo alto la vista es espectacular, con valles a ambos lados y canchales donde estará la cueva.

Hacemos un descanso para tomar el bocadillo, apreciar el paisaje y ver a los buitres revolotear sobre nuestro grupo.

Finalizado el bocadillo ningún integrante del grupo sabe por dónde tenemos que proseguir para llegar a la cueva de la mora, tampoco encontramos ninguna indicación, así que seguimos nuestro instinto... encontramos un sendero...pero es de bajada, muy empinado y entre escobas, a las que no tenemos más remedio que agarrarnos en la bajada.

Divisamos el camino que tenemos que coger para llegar a La Bastida, pero ni rastro de la cueva, que tendremos que conformarnos con verla por las fotos de internet.

Antes de llegar a La Bastida, hacemos la parada para comer en un merendero cercano.